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「ロータリーの未来は

あなたの手中に」 
(ジョン・ケニー会長) 
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                例  会  記  録  

第１５１０回例会 
平成２２年２月１０日(水) 三楽園  
１．点 鐘 斉藤会長 

２．ソング 四つのテスト 

３．会長の時間 我がクラブ推薦の国際親善留学生の楠

本さんから手紙が来ています。たいへん丁寧な方であ

ると感心します。ところで、先日一番予約が取れにく

いと言われる仙仁（せに）温泉に行ってきました。特

別丁寧で過分なサービスではなく、さりげない仕種、

笑顔、整理整頓などの中から暖かい気配りを感じまし

た。また、静かに流れる時間・間合いからも落ち着い

た雰囲気、奥深い暖かさに満足しました。 

４．幹事報告  

・ 地区ガバナーからスッテカーの配布がありまし

たので自動車に貼って宣伝してください。 

・ IM（都市連合）の案内が来ています。３月２7

日小杉カントリークラブ。 

５．委員会 山本会員 いい歯のキャンペーン活動の日

程について・・・（次週：詳細を書面で） 

６．出席委員会 22 名中１４名出席（７７．７７％） 

７．ニコニコＢＯＸ(河合 SAA：本日７名１１,０００円) 

 

８．卓話「私の射撃人生とロータリー」 

米道俊正会員 

私がクレー射撃を始めたのは、２６歳のときで、大沢

野射撃場へ富山国体を見に行き、一度は国体に出場して

みたいと思ったことからです。 

 

毎日通って練習をしていたのですが、昭和３９年、大

沢野射撃場は洪水で閉鎖となりました。 

その後、富山県クレー射撃協会及び庄川町と協議を重

ねて弁財天公園下流に射撃場をオープンいたしました。

東京から優秀な選手を招いて訓練もしました。 

 佐賀国体では、団体２位、個人２位という成績を挙げ

ることができました。私自身は鹿児島国体で、個人２位、

競射３位となり、監督も含めて国体出場回数が１０回と

なります。 

昭和５８年、庄川河川改修や厳しい規則等により庄川

射撃場を閉鎖することになりましたが、この間、多くの

選手を育て、優秀な成績を収めることができました。 

次の新たな射撃場の建設地選定に当たり、なかなか決

まらず関係市町村との調整、県への陳情などたいへん苦

労しました。結局、当時県議会議員の河合常則先生に富

山県クレー射撃協会長を引き受けていただき、昭和６０
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年７月、ようやく福光町でオープンすることができたの

です。 

辻選手（庄川）古池選手（福光）坂井選手（高岡） 

などが活躍して福島国体、広島国体で優勝もいたしま

した。 

平成１３年１０月、鉛問題、騒音問題により福光射撃

場は再び閉鎖となり、選手たちは全国の射撃場を転々と

して練習に励んでいたのです。 

幸い昨年７月、南砺市のご理解のもとに再開する予定

となっています。振り返ってみますと、射撃場について

紆余曲折ありました。この間、多くのロータリアンにも

多大のご支援をいただきました。御礼を申し上げます。 

クレー射撃は国体及びオリンピックの正式種目であり、

競技人口の拡大と選手の育成を図らなければならない

と考えています。今後ともご支援ください。 

 

【編集後記】 

 もうすぐバンクーバーでの冬季オリンピック開会で

す。先日ある選手は「金メダルをとる方法なんて何もな

い。毎日ひたすら練習を積み重ねるしかないのです。」

と言っていたのがとても印象にあります。これからが楽

しみです。 

（荒木 記） 
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